

Colección Grupo Mateo 5:14

LA GRAN AVENTURA

Isaias 48:17

Carlos Treviño

MAYO 4, 2024

Estoy cumpliendo 80 años en estos días... Wow. Es increíble. Bien dice la Biblia que nuestra vida es como una neblina que pronto se desvanece...Wow.

Mi nombre es Carlos Treviño y en este audiolibro te cuento sobre mi vida cristiana. Un caminar con Cristo por 47 años... Casi medio siglo. Y lo he titulado “La Gran Aventura” porque realmente ha sido una maravillosa y grandiosa aventura con muchos milagros, uno tras otro. Está contado temáticamente y no cronológicamente.

Primera de Corintios nueve veinticuatro “Corred de tal manera que lo obtengáis.”

Indice

Prólogo

1. Una Nueva Vida
2. Empezando a Testificar
3. Formando Grupos
4. Grupo en el Pedregal
5. Los Tapetes Persa
6. Venta de la Empresa
7. Aventuras en Costa Rica
8. Capacitando Jóvenes
9. Encontrando la ayuda Idónea
10. Descendencia para Dios
11. Aventuras en Alemania
12. Alabando a Dios
13. Fomentando Compañerismo
14. Empezando de Nuevo
15. Organizando el Legado

Prólogo

El pequeño libro “La Gran aventura” (Mi Caminar Cristiano) fue escrito con dos propósitos muy específicos para ti. El primero es para poner muy en claro que la vida cristiana no es monótona, aburrida y vacía, sino una extraordinaria sucesión de eventos espectaculares con constantes milagros de Dios que hacen que esta vida sea maravillosa dejándonos con la boca abierta. El mundo es el que ofrece una vida monótona, aburrida y vacía ofreciendo mucho pero no dando nada sino desolación y destrucción. El segundo es para motivarte a ti a que hagas cosas grandes para Cristo siguiendo esta historia o mucho, mucho más. Dios quiere usarte para la expansión del evangelio en este mundo perdido y lo hará si tú estás dispuesto y listo para morir a ti mismo y seguirlo a Él. Es mi más grande deseo y petición a Dios que con leerlo, tú seas incendiado para Cristo. ¡Vamos a cambiar el mundo para Cristo!

Pide Grandes Cosas a Dios

Intenta Grandes Cosas Para Dios

Espera Grandes Cosas de Dios

Capítulo 1. Una Nueva Vida, 1977

Febrero 28, 1977 El día más feliz de mi vida.

Oh, Día Feliz Cuando Jesús mis pecados lavó

Un fragmento de la canción día feliz. (Poner canción)

La vida abundante que Jesús promete a todo aquel que se entrega a él, es una certera realidad en mi vida y espero que también lo esté siendo en la tuya. El temperamento que Dios me dio tiene sus grandes ventajas, pero gran pecador que soy, mi vida ha sido manchada con muchas deficiencias. Desde temprana edad, yo tenía la obsesión de sobresalir y eso me causó muchos problemas al tratar de relacionarme con mis compañeros. Complejo de superioridad me trajo soberbia, orgullo y menosprecio a los demás. Me dediqué a ser número 1 en todo lo que emprendía. Ya para los quince años, yo buscaba algo diferente a lo que todos los jóvenes hacen y entrando a la universidad, pensé mejor cursarla en el extranjero y me fui a Estados Unidos sin dinero y sin conocimiento del idioma. Fue un tiempo muy duro y difícil para mí y de mucha soledad y frustración. El concepto de Dios estaba descartado, pues no tenía tiempo para eso. Logré que me admitieran en una universidad en California. Y pude graduarme con honores en la carrera de ingeniería aeronáutica con ofrecimientos de maestría en las más prestigiosas universidades. Me metí a la maestría de Administración de Empresas empezando a trabajar en una empresa como promotor de ventas en aparatos de aire acondicionado Trane para Latinoamérica. Viajé por todo Latinoamérica promoviendo estos productos. La empresa me mandó a México como representante de ellos

y trabajé arduamente para comenzar mi compañía de ventas trabajando excesivamente, con grandes problemas de soledad y vacío. Fue cuando Dios me agarró y me dio un cambio completo a través de mi hermana Cristina que me llevó a conocer a Cristo y empezar a leer la Biblia. De una soberbia extrema y siempre enojado a una paz interna espectacular y contentamiento interno. Esto vino de manera inmediata al empezar a leer la biblia y asistir a los estudios. Pronto me invitaron a que yo diera mi testimonio en varias ciudades de México. El gozo y alegría a mi vida había llegado con una muy decidida visión de lo que yo haría por el resto de mi vida. No más negocios para el mundo, sino para Dios. Hablaba de Cristo por todos lados invitando a los estudios a todos mis contactos y me producía gran satisfacción ser emisario de Dios. Mi familia no lo podía creer. De ser el ogro de la casa a el predicador amoroso fue un cambio muy notorio y pronto mis padres y mis hermanas estaban en Cristo también. La vida abundante ya estaba fluyendo en mis venas. El gozo y paz de Dios inundaban mi vida. Un gran **Milagro de Dios.**

Capítulo 2. Empezando a Testificar 1979

A la mayoría de la gente que recibe a Cristo, les toma un buen tiempo el entender que fue lo que pasó y empezar a tener cambios y a ser más disciplinados en la lectura diaria de la biblia y en general darle su valor correcto a esta nueva vida. Esto ciertamente no fue mi caso, pues yo tuve cambios inmediatos en mi vida y empecé a leer la biblia con mucho entusiasmo. Pero lo más notable fue que yo empecé a hablar de Cristo por todos lados aún sin saber nada de los libros de la Biblia. Mi secretaria Alejandra recibió a Cristo semanas después de mi experiencia. Tres meses después yo tuve que ir a Monterrey a la boda de una prima y pedí a mi tío hablar en esa boda. hablé ante un grupo de más de cien personas y después estuve en la cena junto a una exmonja que estaba muy amargada y enojada con Dios y yo estuve testificando con mucha fuerza a ella y a otros. Esto fue lo que caracterizó mis primeros pasos en Cristo: Hablar de Él por todos lados. Yo iba a los estudios los domingos, lunes y miércoles e invitaba a mucha gente de los contactos que yo tenía. Pronto empezaron los estudios en mi propio departamento los miércoles. Fue uno de esos miércoles de 1979 que el predicador me dijo en el último momento: “Tengo que ir al aeropuerto, ahí diles algo tú.” Yo nunca había dado un estudio bíblico, pero hablé sobre un libro que estaba leyendo “Aventuras en la oración” y no me acuerdo lo que dije, pero salió bien. Y yo encantado. En este tiempo, llegó Daniel Aanderud con su novia Claudia para anunciar que pronto se casarían y se irían a Madrid de misioneros, lo cual me impactó mucho. ¿El muy guapo y ella muy bonita... de misioneros? En

1981, Daniel tenía que ir a predicar a una iglesia muy grande en San Diego y me pidió que yo fuera, y lo hice sabiendo que yo no estaba preparado para eso. Hablé del libro de Hechos y de la gran expansión del evangelio que ahí se describe haciendo énfasis en hablar de Cristo que realmente era mi fuerte. Fue en esa época que yo empecé a ir al Club Alemán tomándolo como mi campo misionero y ahí conocí a Miguel Osuna, hermano del famoso tenista, Rafael (el pelón) Osuna y con su esposa empezaron los estudios, el **Milagro de Dios** en mí.

Capítulo 3. Formando Grupos 1982

“Porque de la abundancia del Corazón, habla la boca” Mateo 12:34d. La aventura que empezó al recibir a Cristo en febrero 1977 para nada había perdido fuerza con los años sino estaba ardiendo más intensamente en mi corazón y yo hablaba de Cristo por todos lados. Ya estaba yendo a mi campo misionero, El Club Alemán, Ya estaba juntándome con Miguel Osuna y otras personas en su casa, pero tuve que cambiarlo a mi departamento para que tuviéramos constancia y así cada domingo sin falta había estudios. Y yo invitaba a mucha gente. El grupo del domingo estaba empezando. Fue en el verano de 1982 que en San Diego conocí a Pepita Guzmán quien con mucho entusiasmo recibió a Cristo y regresando a México me invitó a su casa en Tecamachalco para tener un estudio con su esposo y sus hijos que también recibieron a Cristo. Con Pepita Guzmán y su familia empezamos a tener estudios en su casa los martes en la noche e invitar gente. Pronto se llenó su casa de gente incluyendo al director de compras de General Motors a quién yo había invitado después de hablar de negocios en su oficina pues era un cliente nuestro. Y también Los Panchitos, una banda de delincuentes que operaba en Ciudad de México y que hacía muchos estragos en la ciudad. Uno de los jefes de esa banda vino a Cristo cuando una noche fuimos a predicarles a la banda en un lugar desconocido en Tacubaya y esa noche el hizo decisión para Cristo y de alguna manera empezó a ir a los estudios de Tecamachalco (Fue toda una aventura ir a predicarles a esta banda muy peligrosa y realmente nos arriesgamos mucho al ir, pero Dios nos protegió.) Estábamos muy temerosos de que el solo iba a estudiar la casa para después asaltarla,

pero no fue así. Realmente quería oír de Cristo. Y así ya había dos grupos formados, uno los martes en Tecamachalco y uno los domingos en mi departamento en el Sur. Y los grupos crecieron y el atenderlos también creció mucho. Yo trabajaba largas horas diarias, y yo me mataba con todas estas múltiples actividades. Además, en 1983, Dios puso en mi corazón cambiarme al Pedregal para predicar ahí. Yo no tenía el dinero para comprar una casa en el Pedregal, pero Dios sí lo tenía y a través de un verdadero **Milagro** la dueña de un conjunto me financió la compra de una casa en condominio. Ahí iba yo a predicar por los siguientes 30 años a la gente del Pedregal y tener un grupo ahí entre esa gente. Vaya la manera en cómo Dios nos lleva de una aventura a otra, siempre excitante y de mucha adrenalina. Ahora estaba en el Pedregal por un **Milagro de Dios**.

Capítulo 4. Grupo en el Pedregal 1984

Dios había determinado que yo predicara en el Pedregal y para el verano de 1983 yo ya estaba instalado en mi nueva casa. Ese año yo invité a cenar a cada uno de los que vivían en ese conjunto para hablarles de Cristo, pero no recibí ninguna respuesta favorable, sino al contrario, muy desfavorable. Pensaban que yo estaba loco y como decimos en México, me mandaron a Lucas. Inclusive un vecino dijo que yo era homosexual, pues no tenía esposa. Fue muy frustrante para mí, pero yo estaba ya muy ocupado con dos grupos de Tecamachalco y en el Sur y además trabajando tiempo completo en la empresa, donde yo era el director. Fue hasta el año siguiente 1985 que en el verano se cambió una pareja joven enfrente de mi casa. Yo de inmediato fui a darles la bienvenida y hablarles de Cristo. Así, esta señora Mima y su esposo Walter aceptaron a Cristo conmigo y luego empezamos estudios los jueves por la tarde en su casa con ellos y la hermana de ella. Yo no sabía que Mima tenía ocho hermanos y pronto empezaron a llegar a los estudios. Uno de los hermanos se llama Enrique; era un joven de 21 años que con mucho entusiasmo aceptó a Cristo y empezó a traer a todos sus amigos. Enrique no podía venir a los estudios regularmente porque tenía clases los jueves en la noche, aunque su novia Luz sí asistía todos los jueves. Y para resolver el problema empezamos un estudio de jóvenes los viernes, porque yo no quería que Enrique me faltara. Y así, el estudio de muchos jóvenes pronto era todo un éxito los viernes en la noche, aunque yo seguía con el estudio los jueves también. Daniel y Claudia venían desde Madrid a ayudarme y predicar ahí. (Aquí está un fragmento de una plática de Daniel en el Pedregal 1987). Yo ya no podía

extenderme a más de 24 horas el día y la verdad no sé cómo hacía tanto con las horas disponibles, pero con mucho entusiasmo y gozo de que Dios estaba actuando. Y el grupo de jóvenes con un potencial inmenso para el futuro, ya que ellos serían los predicadores de la siguiente generación. Tengo que admitir que yo le ponía mucha atención, tiempo y esfuerzo a los jóvenes. Formamos un equipo de futbol donde yo era el portero y entramos a una liga, juegos de tenis inclusive trayendo grandes tenistas de Estados Unidos para jugar contra los mejores del Club Alemán y testificarles con varias conferencias, viajes de esquiar, y muchas otras cosas más. Yo estaba disponible para ellos 24 horas al día. Y pronto se vieron resultados, pues sí estaban incendiados para Cristo. **Un Milagro de Dios.**

Capítulo 5. Los Tapetes Persa 1983

Yo fui a Madrid España 6 años consecutivos en mis vacaciones de trabajo 1982-1986 para ayudar a establecer un grupo allá. En mi viaje a Madrid, España en 1983 entré a una tienda de tapetes persa habiendo visto uno que me gustaba mucho, pero sabiendo que yo no lo podría comprar y traer a México por las restricciones de importación de la época. Hablando con el dueño me sorprendió que me dijera que él vendría a México semanas después y me traería el tapete a mi casa y con esa promesa lo compré. Obviamente le hablé de Cristo y de su gran necesidad de Dios. Cuatro semanas después él estaba en mi casa en México entregándome el tapete persa que me había gustado. Había venido con un gran número de tapetes que se los iban a comprar personas adineradas (Valían más de un millón de dólares). Entablamos buena relación y pronto me dijo que no había podido concretar la venta de sus tapetes y estaba presionado, pues necesitaba regresar a España. Me pidió que le guardara los tapetes en mi casa por un tiempo, pero yo tendría una gran responsabilidad de guardar eso. Él me dijo que los usara en mi casa y acepté. En mis viajes siguientes a España le hablé mucho más de Cristo a Él y a toda su familia. Y los tapetes estuvieron en mi casa 4 años, cuando por fin vino para llevárselos ofreciéndome que me quedara con algunos a precios muy atractivos. Increíble lo que pasó con esta gran aventura de los tapetes persa que me haya confiado tan grande cantidad de dinero por tanto tiempo cuando el mundo es muy desconfiado. Con Cristo proyectamos confianza. Hoy en día tengo algunos de esos tapetes en mi casa por un **Milagro de Dios.**

Capítulo 6. Venta de la Empresa, 1986

Yo hice la carrera Universitaria en California y después la maestría en Wisconsin. Trane, fabricante de equipos de aire acondicionado, me ofreció representarlos en México. Y así, me vine a México en 1971 formando mi propia empresa. Enfermo de ¡trabajitis! yo estaba peor que nunca y si hubiera seguido así, yo sería el hombre más exitoso del cementerio.

Eso fue lo que me trajo a Cristo en 1977, aunado a la terrible devaluación en 1976. Mi corazón ya no estaba en la empresa y quería salirme para predicar de tiempo completo. Le pedí a Dios que me hiciera el **Milagro** de vender, pues nadie quería invertir en México. Fui a Japón y fui a Alemania, pero no encontré ningún interesado. Carrier era mi acérrimo enemigo y el **Milagro** fue que ellos me hablaron a mi para unir fuerzas en el negocio de aire acondicionado para autobuses foráneos donde yo tenía el 100% del mercado. En 1986, Carrier compró el 49% de la empresa pues no podía comprar más por las leyes mexicanas. Ellos nunca supieron que ya Trane me había notificado de que ellos ya no iban a fabricar el compresor que yo necesitaba para mis equipos. Carrier llegaba en el momento más crucial para la empresa, pues yo ahora podía usar el compresor de Carrier. Un **Milagro de Dios**. Al entrar Carrier, yo estaba liberado de tanto trabajo en la empresa y podía dedicarme a servir a Dios, pero Él tuvo que hacer otro **Milagro** pues Carrier insistía en que yo permaneciera en la empresa pues ellos decían que lo que estaban comprando era a mí. Dios permitió que fuera sólo un contrato de tres años para encontrar un sustituto de mí. Yo

lo conseguí en seis meses y me pude retirar porque Dios ya tenía otras cosas para mí que tomarían todo mi tiempo. Con Carrier como socio, la empresa creció mucho, pero yo ya no tenía nada que ver con eso. Habían comprado su participación con centavitos pues México estaba muy mal y fue un **Milagro** que ellos quisieran invertir en el país. Yo estaba fuera.

Dios me había dicho claramente que yo no podía tener dos esposas. Mi matrimonio con la empresa tendría que terminar para que Dios me diera una mujer. Y así en 1994, con una gravísima devaluación que ahuyentaba inversión, Carrier compró el resto de la empresa habiendo cambiado las leyes en México por el tratado de libre comercio. Fue en ese año que yo me casé con mi esposa Karina. Un verdadero **Milagro de Dios doble, venta y boda.**

Capítulo 7 Predicando en Costa Rica 1987.

El reloj de Dios es muy exacto. No se atrasa nunca un segundo y no se adelanta nunca un segundo. Su providencia es cuidadosamente calculada para sus planes. El día que yo tuve mi primera entrevista con los de Carrier para una posible venta o asociación, **ese mismo día** Dios me mostró un servicio adicional que Él quería que yo empezara a hacer. Fue una mañana de marzo 1984 en dónde tenía un desayuno con Carrier y fui temprano para, como siempre, tener un tiempo para leer la Biblia a solas. El restaurante estaba vacío con la excepción de una señora sentada en una de las mesas. Yo fui a ella, Daphne Quezada, y le entregué un folleto diciéndole que lo leyera mientras llegaba la persona que estaba esperando. Y regresé a mi mesa a esperar a las personas que pronto vendrían. Me olvidé de ella, pero al final del desayuno, ella vino a mí y me dijo estar muy interesada, pidiéndome la dirección de dónde nos reuníamos para el estudio de la Biblia. Se lo di y ese domingo ella asistió con buena actitud al estudio y lo haría por los siguientes dos años. Ella era la consejera adjunta de la embajada de Costa Rica en México. Era el inicio de un servicio para Dios en Costa Rica.

A principios de 1986, esta señora me pidió que por favor le prestara el automóvil Mercedes Benz que yo había comprado. El candidato presidencial de Costa Rica llegaba a México para pedir apoyo a su campaña y yo con mucho gusto se lo presté. Él fue electo presidente de Costa Rica más tarde ese año y yo le escribí pidiendo una cita para verlo en Costa Rica para entregarle una Biblia que necesitaría para su vida

personal, su familia y para gobernar bien a su país. Oscar Arias me dio una cita el viernes 27 de Enero de 1987 y yo acudí puntualmente para entregarle una Biblia. Yo conocía a una chica costarricense, Martha Mora, que había visitado México y asistido a uno de nuestros estudios con su hermana, que estaba viviendo en México. Yo le escribí diciéndole de mi visita a San José CR y pidiéndole que nos juntáramos a cenar ese fin de semana. La cita con el presidente fue corta, él amablemente me agradeció mi regalo, aunque traté de decirle más de su necesidad de Cristo. Esa noche me junté con esta chica, Martha Mora y su novio. Obviamente, hablamos de Cristo y vi a Martha nuevamente al día siguiente dónde me ofreció llevarme al aeropuerto el lunes para mi regreso a México. Ella me llevó al aeropuerto y me rogó que por favor regresara a Costa Rica con la promesa de que me juntaría un grupo para que les hablara de Cristo. Yo regresé a Costa Rica el 7 de febrero y ella me había juntado a toda su familia y amigos para una plática Bíblica. Esa noche tuvimos un gran éxito pues muchos hicieron decisión para Cristo y me pidieron que por favor regresara para más estudios. Esto fue el comienzo, la aventura de los siguientes años. Yo fui a Costa Rica cada 5 o 6 semanas por 7 años. Llegaba el viernes y me iba el siguiente jueves temprano para llegar al estudio de los jueves en el Pedregal. Entre visita y visita, yo mandaba un casete semanal que Martha recogía en Aduanas y lo oían como grupo los sábados por la tarde. Estaba yo más ocupado que nunca pues el trabajo no es predicar una vez a la semana sino es eso más atender individualmente a las personas del grupo con sus diferentes problemas y yo lo estaba haciendo aquí en todos los grupos y en Costa Rica. Dios me

había sacado de la empresa para un trabajo mucho más importante según su providencia. Un gran **Milagro de Dios**.

Durante uno de esos viajes estando en el aeropuerto para viajar a Costa Rica, conocí a Jay Kyle un americano que venía a México como misionero y estaría estudiando español en Costa Rica durante un año. Él estuvo en México veinte años. Fue un gran amigo y hermano hasta el día de su muerte en 2022. Un **Gran Milagro de Dios** fue de gran beneficio para mi en años futuros teniendo un gran amigo.

Durante mis estancias en Costa Rica yo tenía tiempo libre en las mañanas y me puse a memorizar más seriamente. Yo lo había hecho antes pero no tan constantemente. Yo leí de un Predicador inglés del siglo diecinueve que se propuso memorizar el nuevo testamento en su idioma inglés y en griego. Eso me motivó a querer hacer lo mismo y saqué un plan para memorizar todo el Nuevo Testamento en español en diez años. Y empecé a llevarlo a cabo. Pero se me olvidó incluir espacios para repasar lo memorizado pues no se vale memorizar lo nuevo olvidando lo ya memorizado y ahí es donde fallé. Solo llegué a memorizar poco más de la mitad del Nuevo Testamento. La vida del cristiano incluye una vida de memorización y es por toda la vida. No cumplí la meta, pero sí he estado memorizando con constancia.

No fue hasta 1992 que mandamos a un misionero para que atendiera al grupo de Costa Rica de una manera permanente pues yo no podía

continuar siendo un pastor a distancia. Nathan Aanderud y su familia se fueron a vivir a San José de Costa Rica y tomar el grupo allá. En 2002, inclusive tuvimos el gran privilegio de llevar a nuestros hijos a Costa Rica. Y después en 2004, participar en la despedida que se le hizo a Nathan por doce años de trabajo en Costa Rica. De México fuimos 8 personas para ese evento. Un **Milagro de Dios** de darme toda esa experiencia en Costa Rica.

Capítulo 8. Capacitando Jóvenes 1988

Un padre pone todo su esfuerzo para preparar a sus hijos para la siguiente generación. Y sabe que eso es de suma importancia. Un pastor pone todo su esfuerzo para preparar a los jóvenes del grupo sabiendo que son los predicadores de la siguiente generación. Yo sabía eso muy bien y quería poner mucho énfasis en los jóvenes. En 1988, yo ya contaba con 12 a 15 jóvenes que estaban asistiendo los viernes al estudio. Ya era tiempo de empezar estudios más profundos con ellos (Discipulados) e iniciamos esos estudios lunes a las 8 am y miércoles 8 pm. Estos estudios se prolongarían por 14 años para que luego ellos fueran los predicadores de sus propios grupos. Y así sucedió.

En 1989, tuvimos nuestro primer campamento, 5 días en un hotel en Avándaro, con la asistencia de 90 personas muchas de las cuales eran jóvenes. Y lo repetimos en 1990 y 1991 pero ahora con la asistencia de jóvenes de Costa Rica. El predicador fue Hector Valay de Tijuana con la música de su hija Anita. Además, teníamos días de campo frecuentes donde predicaba alguno de ellos. Y concursos de memorización anuales donde se requería mínimo 50 versículos. Y viajes misioneros a Costa Rica y a Alemania para aprender lo que los misioneros hacen y enfrentan para formar grupos allá. Y las pastorelas navideñas que los jóvenes mismos organizaban. Todas estas actividades estaban preparando a los jóvenes para su crecimiento en ser los predicadores del futuro. Enrique era el joven más entusiasta y teniendo liderazgo jalaba a los demás a servir a Cristo los fines de semana yendo a testificar a los centros comerciales o juntarse a

memorizar o invitar a nuevas personas. En 2000, Enrique empezó a reunirse con una pareja los sábados en Cuernavaca para lo que pronto sería el grupo de Cuernavaca que creció exponencialmente en los siguientes años discipulando a muchos jóvenes. Ahí también se formó un grupo grande de Italianos que tuvimos la oportunidad de ir a visitar a sus parientes en Italia para hablarles de Cristo.

Un tema de estudio importante es El Matrimonio, de interés supremo para los jóvenes solteros. Tuvimos el privilegio de casar a varios de esos jóvenes. Qué gran aventura ha sido el edificar la vida de estos jóvenes. Un **Milagro de Dios** en usarme a mí para esta labor.

La mejor manera de enseñar es no solo saber bien el tema, pero también vivirlo en tú propia carne para que los discípulos lo vean en la vida real. Para esto, yo necesitaba estar casado y que ellos vieran los principios en mi propia vida y la de mi matrimonio. ¿Pero dónde encontrar la ayuda idónea para mí? **Genesis dos veinte “mas para Adán no se halló ayuda idónea para él.”**

Capítulo 9. Encontrando la Ayuda Idónea 1979,1994.

Mi vida antes de Cristo era una vida vacía altamente egoísta y soberbia. Yo pensaba que la mujer digna de mí no había nacido y ninguna que había conocido llegaba al nivel que pensaba yo tenía. Por lo mismo, no había en mi mente ninguna posibilidad de matrimonio con alguna. Todo cambió cuando yo acepté a Cristo en mi corazón, pues mi tremendo pecado de soberbia se me hizo muy obvio y pude ver por primera vez lo atractivo de tener una compañera para mi vida, principalmente si era una mujer de Dios. Muy temprano en mi vida cristiana, 1979, me dijeron que todas las mujeres no cristianas estaban descartadas como prospectos para mí. Y así, se estaba eliminando la mayor parte de las mujeres del mundo

Segunda de Corintios seis catorce. No os unáis en yugo desigual con los incrédulos; porque ¿qué compañerismo tiene la justicia con la injusticia? ¿Y qué comunión la luz con las tinieblas? En el grupo cristiano, yo veía lindas chicas, no conforme al estándar del mundo, pero tenían algo que me atraía mucho y era su alegría y gozo en el Señor que fácilmente se veía en sus rostros y las hacía hermosas. Y empecé a buscar con obsesión el encontrar pronto una cristiana. Sin embargo, me aconsejaron que tenía que esperar pues había muchas áreas de mi vida que tenían que ser corregidas y cambiar antes de poder ofrecer algo a alguien. Yo admitía que mi vida era un desastre y que muchos cambios tenían que suceder ¡y estaban sucediendo! Además, yo quería una sierva de Dios madura y ellas no le iban a hacer caso a un bebé espiritual como yo. Yo obedecí y me concentré en mis estudios bíblicos, descartando toda posibilidad de búsqueda. Ya para ese tiempo yo era una persona muy pero

muy ocupada, con una empresa que dirigir y muchos estudios bíblicos que dar semana tras semana, por lo que no había tiempo de seguir buscando y aprendí que la mujer de Dios viene de Jehová **Proverbios diecinueve catorce La casa y las riquezas son herencia de los padres; Mas de Jehová la mujer prudente.** Y me dediqué de lleno a mis actividades de trabajo y de Dios. Si Dios quería que yo tuviera una compañera, que la trajera Él o me quedaría soltero cómo el apóstol Pablo y tener más tiempo para Dios. Yo ya pensaba que nunca me iba a casar, aunque tenía la presión constante de mi familia y de muchas personas inclusive mis amigos cristianos, que era importante tener mi pareja. Ellos decían que yo esperaba que la mujer de Dios iba a venir a tocar a mi puerta y pedirme matrimonio. Bueno, no fue así, pero muy cerca de lo real. Y así, pensando que yo nunca me casaría y teniendo ya 48 años de edad, llegó al estudio un jueves de octubre de 1992 una americana misionera que nos visitaba con un par de amigas. Ella era Karina y me tomó 3 meses para invitarla a tomar un café, porque yo no podía cómo predicador perseguir a las chicas que llegaban al grupo. Dios la había traído y yo confiaba en Él. Después de varias citas quedé convencido de que ella era la que sería la compañera de mi vida. Ella venía de la iglesia de MacArthur en California que coincide en doctrina con lo que yo predico. La relación fue corta. Y el día de la boda llegó, enero 21 de 1994. Yo había invitado a mucha gente ya que siempre he pensado que ese día y el día de tú muerte son los mejores días para hablar de Cristo pues los invitados te escucharán. Karina me dijo que estábamos teniendo una reunión evangelística y no una boda. Dios nos unió para predicar juntos en México para el resto de nuestras vidas. Y así

lo hemos hecho hasta el día de hoy 2024, 5 hijos después. La Biblia no se equivoca. La mujer de Dios viene de Jehová. No hay ninguna necesidad de salir a buscarla. Él la trae en el momento preciso y de la manera que Él decide. Un solterón confirmado finalmente se casó. Un **Milagro de Dios.**

Capítulo 10. Descendencia para Dios 1998-2001

No puede haber mayor regalo de Dios aparte de la salvación que el ser bendecido con hijos. **Salmos ciento veintisiete tres, He aquí, herencia de Jehová son los hijos; Cosa de estima el fruto del vientre.** Específicamente en el cristiano, Dios espera descendencia para Él. **Malaquías dos catorce. Porque buscaba una descendencia para Dios.** Nosotros sabíamos que la función primaria del matrimonio es compañerismo conyugal pero también una función importante es traer descendencia para Dios, hijos que son educados en los principios cristianos y un amor supremo hacia Jesús. Karina tenía como meta el tener seis hijos, pero estábamos conscientes de la edad que teníamos, yo 50 años y Karina 36 años. Nuestro primer hijo no llegó sino hasta más de cuatro años de matrimonio. Dios fue misericordioso con nosotros pues hubo dificultad en el parto, pero nuestro hijo Carlos llegó en mayo 1998.

Decidimos de inmediato buscar el segundo hijo pero otra vez hubo dificultades. Empezamos a pedirle a Dios por la posibilidad de adopción. Dios nos abrió la puerta en Rusia que estaba dando facilidades de adopción para Americanos dado los problemas económicos que Rusia tenía en ese entonces. Llevamos todos los papeles pertinentes para adoptar una niña rusa y llevarla a Estados Unidos y México. Y así, en febrero 2000 Karina y yo viajamos a Moscú para adoptar no solo una niña sino también un niño. Estuvimos en Rusia una semana en el trámite de adopción de dos pequeños, la niña de 20 meses y el niño de 9 meses, Anna Karina y Christian David. Tuvimos que ir a Kírov por ellos. Fue una preciosa

experiencia que Dios nos dio. Más cual fue la sorpresa que Dios tenía preparada para nosotros en que Karina regresaría embarazada, por lo que tendríamos tres bebés en ese año 2000. ¡¡Un caos completo pero un gozo indescriptible!! ¡¡Para fines del año 2000 tendríamos cuatro bebés al llegar Caleb Douglas en octubre!! No habíamos llegado a la meta de tener seis hijos, pero estábamos cerca. Nosotros tuvimos una adopción adicional en 2007. Una niña mexicana de 7 años vino a ser parte de la familia Treviño en diciembre de 2007, Valentina Katherine. Ella se distinguió en la natación y fue campeona por parte del Club Alemán en muchos eventos nacionales, una gran atleta. Karina había obtenido su ciudadanía mexicana en 2006 (Se le había puesto la piel más morena y los ojos más oscuros, pues amaba a México Lindo y Querido).

La protección de Dios fue muy notable en la familia Treviño. Con cuatro bebés, el riesgo de accidentes es muy alto. Nuestro hijo Carlos se rompió una pierna cuando tenía año y medio, y no nos dimos cuenta por más de una semana, pero no pasó a mayores. Luego cuando tenía dos años, sufrió una conjuntivitis severa que lo hizo completamente ciego por diez días, pero no pasó a mayores. Christian y Caleb también sufrieron fractura de pierna, pero no pasó a mayores. Lo fuerte vino cuando Caleb tenía 10 años, 2010. Esquiando, él tuvo un choque contra otra persona de edad avanzada. Por un **Milagro de Dios**, a Caleb no le paso nada, pero a la otra persona le pasó todo y estuvo en hospitales por más de un año. Nosotros recibimos una demanda legal de él por medio millón de dólares y tuvimos

que pelearlo en la corte en Colorado. Se determinó que fue un accidente y ganamos y no tuvimos que pagar nada. Un **Milagro de Dios.**

La educación infantil tomó ahora una prioridad. Los estudios bíblicos para niños, las pastorelas navideñas y los primeros pasos en su educación. Se tomó la decisión de educar a los niños en casa (Home School) motivados por los antiguos pastores de Karina, los Brewer, que habían hecho lo mismo con sus hijos. Fuimos a convenciones anuales sobre Home School cada año en Houston, para aprender más y comprar materiales. Y por los siguientes años estuvimos muy ocupados con la educación de los hijos en casa. Televisa nos hizo una entrevista sobre Educación en Casa y salió en televisión a nivel nacional. Nuestros hijos tendrían dos idiomas de parte de sus padres, pero decidimos también que estudiaran un tercer idioma, el alemán. Eso nos abriría la gran aventura de ir durante 10 años todos veranos a Hamburgo.

Después, los varones se fueron a Phoenix a hacer dos años de “High School” para luego entrar en alguna universidad en Estados Unidos. Y, así pues, Carlos fue admitido en MIT, Christian en la Universidad de Colorado y Caleb en la Universidad de Arizona obteniendo todos sus diplomas de terminación de su carrera. Vaya manera de terminar ese maravilloso ciclo escolar de ellos. Pero hay más. Carlos encontró a su ayuda idónea que también asistía a MIT. Él se casó con Linnea Rylander en México, mayo 2021. **Un Milagro de Dios.**

Hoy, con todos los hijos fuera de casa, hemos terminado nuestra labor estudiantil con ellos. Queríamos seis hijos y solo tuvimos cinco, pero contando a la esposa de Carlos, nuestra nuera, ya llegamos a seis. Maravilloso Dios dándonos más allá de lo que pedimos o entendemos según su gracia. **Milagro tras Milagro de Dios.**

Capítulo 11 Aventuras en Alemania 1990

El grupo donde yo nací era un grupo con un énfasis fuerte en las misiones. Meses después de iniciarme en el grupo, llegaron Daniel y Claudia anunciando su próxima boda y su salida a Madrid, España como misioneros del grupo para formar un pequeño grupo. Dos años después, yo fui a visitarlos. Una experiencia inolvidable que sellaría mi alma hacia las misiones. Yo fui por seis años consecutivos a Madrid durante mis vacaciones del trabajo para ayudar a los misioneros en su labor de establecer un grupo 1982-1987. Daniel había estado estudiando intensamente el idioma Alemán y en 1987 partieron para Hamburgo. Empezaron a asistir a la Universidad para conocer estudiantes y ahí conocieron a Lars Meier con quien empezaron un pequeño grupo. Yo fui a Hamburgo en la primavera de 1990 con 8 jóvenes del grupo de México. El Muro de Berlín había caído solo unos meses antes y el pequeño grupo de Hamburgo empezó a hacer viajes a la Alemania Oriental para presentar el Evangelio donde nunca se había hecho y algunas personas se interesaron. Ya casado, Karina y yo fuimos a Leipzig. Tuvimos la experiencia de hablar de Cristo con rusos que todavía estaban en la ciudad. Fue maravilloso estar con ellos y refutar sus posiciones ateas. Karina y yo fuimos varias veces a Alemania, así como Daniel y Claudia vinieron varias veces a México a predicar al grupo aquí.

Nuestros hijos, que ya eran cinco, empezaron a estudiar alemán en México y la profesora nos insistió a que los lleváramos a Alemania para avanzar en

su alemán. Y así, en 2008 los llevamos a Hamburgo por dos semanas cuando ellos solo tenían nueve años y menos. Durante la visita hubo mucha lluvia y no podíamos salir a ningún lado. Lars, que ahora era uno de los predicadores, nos recomendó que nos fuéramos con él al norte donde él tenía un Camper en la playa (Eckernforde) y estuvimos ahí las dos semanas. Era un lugar de Campers y ahí daban diario estudios bíblicos para niños, lo cual era perfecto para nosotros y nos gustó mucho. Queríamos regresar el año siguiente pero no al camper de Lars, pues no cabíamos todos ahí. Daniel Sanz, uno del grupo, recomendó que compráramos un Camper y lo adquirimos en EBay ganando la subasta con ayuda de Daniel y otros. Ellos prometieron ocuparse del Camper y nosotros solo usarlo. Y así, por los siguientes 9 años 2008-2017 nosotros fuimos a pasar 5 semanas cada verano en este lugar de Campers (Hemmelmark) participando en los estudios Bíblicos diarios de ese lugar, principalmente nuestros hijos dando estudios a otros niños alemanes y yo predicando los domingos en Hamburgo. Fue una maravillosa experiencia de pasar los veranos con nuestros hijos en Alemania. Nunca podríamos haber pensado en una experiencia tan maravillosa como familia dando estudios Bíblicos en Alemania con nuestros hijos. El Camper finalmente se donó en 2019 para acomodar jóvenes predicadores voluntarios que iban por una semana a ayudar con los estudios bíblicos para niños. Aquí los chicos alemanes cantando. Una de las voluntarias, Dorina de 18 años, se vino a vivir con nosotros a México durante un año para estudiar español y nosotros practicar alemán. Solo Dios nos dio una gran aventura familiar en Alemania. Nunca podríamos haber tenido tantas aventuras como Dios

nos permitió tener en nuestros viajes misioneros. Ciertamente muchísimo mejor que el más lujoso viaje turista. Vaya **Milagro de Dios** en nuestra vida.

Capítulo 12 Alabando a Dios 2003.

Salmos ciento cuarenta y seis, uno y dos. *Alaba, oh alma mía, a Jehová. Alabaré a Jehová en mi vida; Cantaré salmos a mi Dios mientras viva.* Mis conocimientos de la música cristiana eran nulo antes de venir a Cristo. Pero eso cambió rápidamente en los primeros años de mi vida cristiana aprendiendo de no solo los grandes himnos sino también su historia. No cantábamos en las reuniones para no molestar a los vecinos. El **Milagro de Dios** vino cuando contratamos a un chofer en 2003 para que nos ayudara con los niños y con diferentes actividades de la casa. Este chofer, Sergio Hernandez, pidió un par de tardes a la semana para continuar con sus clases de canto. Él siempre iba cantando en el auto con los niños. En 2004, mientras preparábamos nuestro primer campamento grande con todos los grupos, que excedía más de 200 personas más niños, con el lema “Vosotros sois la luz del mundo”, Sergio me recomendó que usáramos una nueva canción “Enciende una luz” y la cantó para que yo la escuchara. Ese día Sergio dejó de ser **chofer y se volvió asistente** para cantar en los diferentes eventos y campamentos que tendríamos en el futuro. Un **Milagro de Dios** para proporcionar música en nuestros grupos. Sergio nos acompañó a Costa Rica para despedir a Nathan Aanderud y cantó “Enciende Una Luz.” (Aquí podemos un fragmento de la canción.) Empezamos a traducir himnos cristianos famosos que no estaban en español. Empezamos a grabar álbumes completos de esa música: *El Faro de Tu Amor, Oh Guía, Rey Eterno y La Cruz de Cristo*, cada uno con 15 canciones. Y cuando Atzuko de Alemania vino a México en 2006 a cantar

para nosotros en el Club Aleman ante 200 personas, Sergio coordinó el evento musical. Sergio fue muy importante en complementar mi predicación con música durante esa década, 2004-2013. Pero adicionalmente Sergio, que sabia mucho de computación y de tecnología, me ayudo a grabar y guardar todas las predicaciones y crear una página Web “Vosotros Sois la Luz del Mundo”. Cómo fue que un chofer contratado se transformara en el cantante del grupo es **Un Milagro de Dios.**

Capítulo 13 Fomentando Compañerismo 1988-2013.

Cuando venimos a Cristo, somos hechos nuevas criaturas. Pero llegamos a esta nueva vida con muchas maletas del pasado. Nuestro egoísmo está a flor de piel y nos tomará largo tiempo tratar con esta terrible enfermedad, si no es que toda la vida. Hay una necesidad apremiante de solicitar ayuda, y por eso es muy importante pertenecer verdaderamente al grupo y verlo como nuestra familia. Intercambio constante con otros creyentes es vital.

Empezamos a tener campamentos en Costa Rica en 1988 y 1989, y luego en México a partir de 1990 y cada año. En esos campamentos se predicaba sobre un tema por cuatro días en algún lugar apartado. Había juegos, fogata y cantos para toda la familia. Esto promovía compañerismo cristiano. Estos campamentos continuaron hasta 2003 con mucho éxito uniendo a los creyentes en una familia donde se recibía ayuda y se daban ayuda unos a otros. El siguiente campamento de 2004 sería mucho más grande y tendría mucha más música. Sergio Hernández se incorporaba como el responsable de la música y ya estábamos listos para un suntuoso evento, donde habría más de 250 personas más niños y lo reservamos en Mansión Galindo en San Juan del Río Querétaro con el lema “Vosotros sois la luz del mundo”. De mucha aceptación fue La Noche de Disfraces con el tema Vestimenta Mexicana. Y tuvimos otro campamento de esa magnitud en 2006, 2008, 2010 y 2012, con su respectiva Noche de Disfraces. Aquí un fragmento de Noche de Disfraces 2008 tema Eventos Bíblicos. Pláticas Navideñas se llevaron a cabo cada año desde 1983 y era una manera de invitar gente nueva, pues siempre Navidad es

un tiempo propicio donde la gente está inclinada a oír. Todas estas actividades promovían fuertemente el compañerismo cristiano. Siempre ha sido una lucha hacer que los integrantes del grupo se den uno al otro en ósculo santo. **Un Verdadero Milagro** el tener buenos resultados y los tuvimos. **Hebreos diez veinticuatro y veinticinco** “**Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.**”

Capítulo 14 Empezando de Nuevo 2014

Un líder busca enseñar de tal manera que se quede sin chamba y eso es lo que sucedió en el grupo que ya había crecido mucho. Yo tenía que salir para dar oportunidad a los discípulos a que ellos tomaran las riendas del grupo. En 2012, yo fui al campamento como invitado, pues ya no iba a participar más en el grupo y me iba a retirar. Y yo empezaría un grupo nuevo por mi cuenta. Yo tenía mi campo misionero en el Club Alemán e iría a buscar gente nueva y así lo hice. Llevé las pastorelas navideñas al Club Alemán ante el equipo de natación en 2013, 2014 y 2015. Estaba empezando desde cero y no sería fácil, pero había muchos jóvenes en el equipo de natación, y yo viajaba con ellos a diferentes competencias en la Republica con mi hija Valentina y mi hijo Carlos. Inclusive dejé el Pedregal y me cambié más al sur cerca del Club Alemán, donde yo iba diario a nadar y a pescar almas. Y las invitaba a los estudios de los jueves en mi casa. Así creció un pequeño grupo de 15-20 personas con algunos jóvenes con quienes tuve campamentos en Cuernavaca, Acapulco y Veracruz. Mi esposa Karina continuó con estudios para señoras y discipulados personales. En 2014, llegó Jesús Islas y empezó a estudiar conmigo para que en 2021 empezara él a dar predicaciones y estudios en este pequeño grupo. También Armando Pedroza ahora predica en el grupo. Continuábamos

con las pastorelas navideñas cada año y pláticas navideñas para invitar gente nueva hasta que llegó la pandemia y tuvimos que hacer las reuniones por medio de la computadora. Al acabar la pandemia fue muy difícil volver a reunir al grupo para el estudio Bíblico de los jueves. Se había formado una comodidad de conectarse por Zoom. Sin embargo, ya teníamos un grupo de jóvenes nuevo que ha sido fiel. El estudio de las señoras continúa firme cada semana. Jaime Santos a quién conocí en el Club Alemán, aceptó a Cristo en 2003, y ahora casado y con dos niñas, se fue el año pasado al Ajusco de misionero y nosotros lo apoyamos y ayudamos en su visión de tener un grupo allá. Dios ha sido fiel con sus constantes **Milagros** a nosotros.

Capítulo 15 Organizando el Legado 2021

Después de casi 50 años de estar sirviendo al Señor, mucho material se ha acumulado a través de los años, principalmente con la ayuda de la era digital. Nosotros hemos mantenido computadoras y programas para guardar todo, para la siguiente generación de predicadores y maestros. Fue ya hace muchos años que diseñamos una página web donde hemos guardado las predicaciones semanales. Con la llegada de Jesús Islas, reestructuramos la página web añadiendo muchas otras cosas. La página ahora tiene todas las predicaciones semanales desde 2004, en audio, video y algunas en texto. Estamos cambiando las predicaciones anteriores al año 2000 que han estado en casete y ahora están en digital en la página. Series de Eclesiastés, Filipenses y otras. Aquí un fragmento de Eclesiastés 1. Hay herramientas como educación en casa, vistazos de eventos especiales, Biblia y Testimonios. Los audiovisuales incluyen películas, en su mayoría cristianas, y ya contamos con más de 100. Música donde tenemos más de 50 himnos grabados por nosotros; audiolibros que traducimos del inglés; E-books donde agregamos todos los libros de la Biblia que hemos predicado a través de los años, versículo por versículo. Y en fin, hay mucho material disponible en esa página web. Tenemos un canal de YouTube, así como un canal de Spotify y Apple Podcast. Hemos

entablado una Asociación con Lamplighter para producir sus audio dramas y libros en español, muchos de los cuales ya los pueden escuchar en la página web. Sin duda, todo este material será muy valioso para los siervos de Dios del futuro.

Con la salud empezando a fallar ahora que cumpla 80 años, no me queda más que estar inmensamente agradecido con el Señor por la abundante vida que me ha dado. Y solo espero el día, que pronto vendrá, de mi encuentro con Jesús para pasar con Él la eternidad.

Puedes ver mi testimonio de quince minutos grabado en octubre 1982 y difundido en televisión a nivel nacional 1983 en www.mateo514.org

“Se fiel hasta la muerte, y yo te daré la corona de la vida.”

Apocalipsis dos diez.“

¿LA VIDA CRISTIANA ES ABURRIDA? ¡¡PARA NADA!!